
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 12 - "DISMANO" 
 
 

VERBALE N. 6 - ANNO 2017 

 
Il giorno 29 novembre 2017 , alle ore 21.00 , presso la sede del Quartiere in via A. 
Kuliscioff, 200 - Pievesestina, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile 
ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede Bondanini Lara – Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BONDANINI LARA P SEVERI EMANUELA 

P CASADEI VIRNA  P SPADAZZI ALICE 

P GUIDUCCI GABRIELLA P STOPPA MASSIMO 

P MONTESI DIANO P TURRONI SARA 

P MONTI IADER P ZANDOLI AMEDEO 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 10 consiglieri sui 13 assegnati al 
Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA:  
1) Approvazione verbali incontro del 14 novembre 2017; 
2) Comunicazione del presidente; 
3) Iniziative di partecipazione: verifica e programmazione; 
4) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^ 
 

PRIMO PUNTO – Approvazione verbale incontro del 14 novembre 2017  
Argomento rinviato. 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazione del presidente  
Il presidente riferisce che per il Quartiere Dismano sono tre i progetti inseriti in “Carta Bianca” 
votabili dai cittadini. Si tratta della messa in sicurezza con illuminazione e segnaletica 
dell’incrocio fra via Larga e via Torino, della sistemazione di via Campolongo e della messa in 
sicurezza della zona limitrofa al capolinea bus di Sant’Andrea in Bagnolo. Si decide di 
predisporre banchetti informativi nei quali raccogliere le votazioni. 
 
Il presidente riferisce che nell’ultimo Collegio, oltre ad informazioni su come opera la Provincia 
di Forlì-Cesena nella manutenzione delle strade di pertinenza dopo il recente riordino delle 
competenze e la parziale soppressione dell’ente, si è parlato degli interventi e controlli che la 
Polizia Municipale ha adottato per contrastare l’abbandono e/o il cattivo conferimento dei 
rifiuti, primo fra tutti il controllo con telecamere delle isole ecologiche dove il fenomeno si 
presenta con regolarità. 
Considerato che nel quartiere diversi sono i punti critici in cui la problematica si manifesta in 
maniera pressoché ininterrotta, il Consiglio segnala come punti quali intervenire la zona dell’ex 
Arrigoni e la via Kuliscioff. 
(Segue lettera). 
 
Il presidente informa che a breve dovrebbe pervenire il preventivo sui costi della sala Fiera 
che si vorrebbe utilizzare in occasione della tradizionale festa della Befana di solidarietà. 
 
TERZO PUNTO – Iniziative di partecipazione: verifica e programmaz ione  
Considerate le problematiche emerse per il corso di ginnastica dolce a causa dell’assenza del 
defibrillatore negli ambienti finora utilizzati, il Consiglio rinvia al prossimo incontro qualsiasi 
decisione sul proseguimento o meno dell’attività. 
Nel frattempo prende atto che l’Associazione Noi per Te ha offerto l’utilizzo gratuito dei propri 
spazi, che a breve saranno dotati anche di defibrillatore. Prima del prossimo incontro il 
referente dell’Associazione Gymnic Club verificherà se l’ambiente è compatibile o meno per 
l’attività di ginnastica dolce. 
Sempre per la medesima iniziativa il Consiglio approva il riconoscimento alla struttura La 
Meridiana di 40 euro per il supporto 2017 al progetto “Avanti tutta”. 
 
Confermata la volontà di realizzare anche per il prossimo anno un corso di ginnastica per la 
memoria presso la struttura La Meridiana di S. Andrea in Bagnolo. Il corso dovrebbe partire il 
16 gennaio p.v. e svolgersi nelle giornate di lunedì e mercoledì ore 16.30-18.00. 
 
QUARTO PUNTO – Varie ed eventuali  
Nessun argomento trattato. 
^^^^^^^^^^^^^^ 
 
Null’altro essendo da discutere la seduta è tolta alle ore 21.30. 
Allegati: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 

 IL PRESIDENTE DI QUARTIERE 
   Lara Bondanini 


